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Modena, lì 30 settembre 2013
Al Presidente del

Consiglio Comunale di Modena

Al Sindaco del Comune di Modena

INTERROGAZIONE 
(con risposta in consiglio)

Oggetto: diffusione internet nella periferia e nelle frazioni del Comune di Modena.

Premesso che:

• il 19 ottobre 2009 in Consiglio Comunale si è discussa un’interrogazione riguardante la 
copertura della rete internet in tutto il territorio di Modena con particolare riferimento 
alle frazioni;

• nell’interrogazione si chiedeva di potere sostituire le insufficienze di copertura della rete 
dei gestori privati con la rete adsl e wi-fi del Comune di Modena;

• risulta all’interrogante che in alcune zone della periferia e frazioni della città la copertura 
della  linea  Adsl,  da  parte  dei  gestori  che  operano  a  Modena,  è  ancora  gravemente 
insufficiente;

considerato che:

• avere una rete internet efficiente è indispensabile ai residenti delle zone sopra citate;

si chiede al Sindaco e alla giunta comunale:

• che  cosa  è  stato  fatto,  dal  2009  ad  oggi,  per  risolvere  il  problema  segnalato 
dall’interrogazione dal  titolo:  Copertura  della  rete  internet  adsl  e  wi-fi  nel  territorio  del 
comune di Modena. Richiesta di chiarimenti;

• quali  sono  le  soluzioni  che  l’amministrazione  comunale  ha  intenzione  di  attuare  per 
eliminare  definitivamente  il  grave  disservizio  dei  cittadini  modenesi  che  risiedono  e 
lavorano nelle frazioni e nella periferia del Comune.

Il Capogruppo 
Sandra Poppi
Si autorizza l’invio alla stampa
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